

Omara Durand reçoit le Prix Samaranch



La Havane, 12 avril, (RHC).- Omara Durand, multichampionne et recordwoman paralympique d'athlétisme s'est vue remettre le Prix Juan Antonio Samaranch en reconnaissance de sa carrière et des résultats excellents qu'elle a obtenus l'année dernière.

Omara Durand a reçu cette haute distinction des mains du président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali.

2016 a été une année très importante pour Omara Durand, athlète mal-voyante. Elle a battu deux records du monde, à la course des 100 et des 400 mètres et remporté 3 médailles d'or aux Jeux paralympiques de Rio de Janeiro.

Cette année elle a été parmi les nominés aux Prix Laureus.

Au terme de la modeste cérémonie organisée à La Havane pour la remise du Prix Samaranch, Omara Durand a déclaré à la presse être fière d'avoir reçu ce Prix si important pour son palmarès. L'athlète cubaine a indiqué qu'elle s'entraîne en ce moment en vue des championnats du monde d'athlétisme handisport qui auront lieu à Londres, cet été.



Radio Habana Cuba